

# 身体がよろこぶ抗酸化 の家と陶板浴研究会

身体がよろこぶ抗酸化の家と陶板浴研究会は、陶板浴がある家づくりを通じて、皆様が心身ともに健康で、思いやりに満ち溢れた社会にすることを目指して活動しています。

広島研修に行ってきました



10月17日（木）18日（金）に身体がよろこぶ抗酸化の家と陶板浴研究会の会員様で広島へ研修に行ってきました。



カワケンDMCさんの

全室e-珪藻土施工モデルハウス

まず最初に伺った先は、抗酸化空間をつくる塗り壁材「e-珪藻土」を熱い思いでおすすめる、株式会社カワケンDMCさんです。古民家を購入し「e-珪藻土」を全室に施工して作り上げられたカワケンDMCさんのモデルハウスにお邪魔しました。モデルハウスでは、川北社長の



川北社長

「日本全国の環境を私たちが変えなければいけない」

という強い熱意のあるお話をみんなで伺いながら、見学させていただきました。

出会いの館

次に向かった先は、広島県呉市にある道の駅「出会いの館」です。出会いの館では館長さんにお出迎えいただき、長年館長さんが悩んでいた公衆トイレの臭いが「e-珪藻土」施工後全く気にならなくなったという貴重な体験談などを伺うことができました。



# Cafe' BLEU

～ミュージックカフェ～



e-珪藻土を全面に施工した  
カフェの空間で、音楽演奏を  
聴かせていただきました。  
「e-珪藻土は多孔質により  
程よい吸音があるため  
やさしい音響空間が実現  
されています。」



## 川北社長のアイディアや取り組み

- ・45cm角の板をe-珪藻土テストパネルとして販売
- ・e-珪藻土のマークが印刷された御利益竹札
- ・マコモのお風呂



御利益竹札

たくさんのアイディアや取り組みを川北社長から勉強させていただきました。  
次回は川北社長が茨城・千葉へいらっしゃる予定です。楽しみにしています！



私たちも、シックハウス対策・消臭・調湿・吸音・省エネ・耐火・  
抗酸化など高い水準で発揮されるe-珪藻土で、  
暮らす人々の安心安全、さらなる顧客満足度の向上に貢献していきたいと思ひます。

身体がよるこぶ抗酸化の家と陶板浴研究会

ご不明なことがあれば  
お気軽にお問い合わせください



身体がよるこぶ抗酸化の家と  
陶板浴研究会の活動内容  
などについてはコチラ！！

〒301-0000

茨城県龍ヶ崎市4356

☎0297-64-5168